

Rechazan en España represión a protestantes de Cataluña



Madrid, 16 oct (RHC) El jefe del Gobierno en funciones de España, Pedro Sánchez, exigió al presidente de la Generalitat (autogobierno de Cataluña), Quim Torra, a exigir justicia ante la represión desatada en Cataluña contra los manifestantes independentistas.

En una comparecencia en el gubernamental Palacio de la Moncloa de Madrid, Sánchez exigió al dirigente independentista catalán que repruebe sin excusas ni paliativos los disturbios que desde hace tres días tienen lugar en esa comunidad autónoma española.

Tiene el deber moral y político de hacerlo y con la máxima claridad, porque ningún gobernante -en referencia a Torra- 'puede ocultar su fracaso con cortinas de humo y fuego', enfatizó el también secretario general del Partido Socialista Obrero Español.

El mandatario socialdemócrata se pronunció en esos términos tras reunirse este miércoles en La Moncloa con los líderes de las principales fuerzas políticas de este país europeo para analizar la grave situación en la próspera autonomía de 7,5 millones de habitantes.

La causa de ese ambiente de alta tensión fue la sentencia del Tribunal Supremo contra nueve líderes separatistas catalanes, que el pasado lunes fueron condenados a elevadas penas de prisión por su papel en el fracasado intento de secesión de esa región, en 2017.

Las protestas por el fallo judicial se reprodujeron este miércoles después de una madrugada en la que grupos violentos provocaron decenas de incendios callejeros por toda Barcelona, la capital de Cataluña, con saldo de 125 heridos y decenas de detenidos.

Partidarios de la ruptura con esta nación ibérica iniciaron hoy las denominadas Marchas por la libertad en varios puntos de la región.

Miles de personas marchan en diversas columnas por carreteras con el objetivo de confluir en Barcelona el próximo viernes, cuando sindicatos independentistas convocaron a una huelga general.

En unas breves declaraciones, Torra, quien se sumó a una de esas marchas, evitó condenar los episodios violentos de las últimas dos jornadas y señaló que tanto él como su gobierno 'están al lado de la gente'.

Sánchez advirtió que el Ejecutivo central no consentirá bajo ningún concepto que la violencia se imponga a la convivencia.

'Pese a las imágenes dramáticas que estamos viendo, la convivencia y la tranquilidad serán restauradas en Cataluña', aseveró.

El derecho de manifestación 'debe estar amparado, pero no hay razones o ideales que amparen o justifiquen el uso de la violencia', señaló.

Expresó que su administración garantizará los derechos y libertades de todos 'y lo hará desde la fortaleza, la unidad y la proporcionalidad en la respuesta en la violencia'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205073-rechazan-en-espana-represion-a-protestantes-de-cataluna>



Radio Habana Cuba